

Conseil Citoyen du Port du Rhin / Assemblée de quartier

Minutes de la réunion du mercredi 8 décembre 2021

Présents

Anne-Véronique Auzet, Leyla Binici, Isabelle Defnoune, Ludovic Hauer, Céline Hentz, Muriel Holderith, Irène Makiza, Marie-Pia Meyer, Amélie Djamel Rouabaa (délégué du Préfet), Anne Rouault (assistante sociale) Lucile Tesquet, Axelle Strehle (Direction territoriale), Edwige Steibel, Roos Van De Keere.

Excusées : Eugénie Bienaimé, Christine Kiefer, Vincent Richart

Réunion avec Alsace habitat

Celle-ci a été reportée au 12 janvier, à 17h30, Mme Stoll étant grippée. Une réunion préalable sera organisée avec quelques habitants qui se sont déclarés intéressés.

Point de concertation sur les logements concernés par Ophéa

Refaire la même démarche de signalement que l'année passée (transmettre le précédent courrier à Jade et Anne Rouault qui peuvent être amenées à connaître des situations à signaler).

Publicité du Conseil Citoyen / assemblée de quartier

Comment intégrer les nouveaux membres ? Comment communiquer ? Un encart dans le nouveau journal participatif PDR qui n'a peur de rien, une réunion ouverte trimestrielle. Des classeurs avec les compte-rendu seront mis pour consultation au Centre Socio Culturel, à OPI/ARSEA et au Carrefour-City.

Compte-rendu : dorénavant il faudra faire attention à ne pas mentionner de nom, ni des aspects trop précis concernant les questions de sécurité.

Point sur le Google group

Edwige rappelle le fonctionnement.

Présence de membres du Conseil au prochain ATP

Valentine Sberro anime la dynamique partenariale. Elle a demandé que le conseil citoyen y participe. Des ateliers thématiques vont être organisés. Le prochain sera le jeudi 27 janvier à 14h.

Dispositif pour le réveillon

Le dispositif de l'année passée est reconduit (interdiction de stationnement dans quelques rues / mise à disposition d'un parking gardé aux 2 Rives). Info a été donnée aux entreprises des chantiers de ne pas entreposer de matériel inflammable. Un séjour adolescents est organisé : 3 jours dans les Vosges dont le réveillon. Le club senior fera la fête avec le CSC au 60. L'OPI fera une sortie avec des jeunes l'après-midi, suivi d'un moment de convivialité jusqu'à 21h.

Illuminations

Elles sont organisées par les associations de commerçants, mais la ville peut faire le relais vers Vitry de Strasbourg. Par ailleurs, proposition est faite que la place de l'Hippodrome accueille un marché de Noël, par exemple le marché Off

COVID

Le virus circule beaucoup dans le quartier. 6 classes des 9 de l'école du Rhin sont fermées. Le médecin recommande de porter le masque même dans la rue. Les gestes barrières sont peu respectés, pas plus que l'isolement. Des médiateurs santé pourraient intervenir pour sensibiliser aux gestes barrières.

Territoire zéro chômeur de longue durée

Marc Desplats, de l'association ABCDE présente la démarche. L'expérience existe depuis 5 ans dans différents territoires. L'objectif est sur un territoire de pas trop grande dimension de proposer des emplois aidés (mais pas d'insertion). CDI à temps choisi par la personne. Pas dans le système concurrentiel : besoins non satisfaits dans le secteur et envies de faire des chômeurs concernés. 4 territoires sont concernés à Strasbourg : Port du Rhin, Ampère, Montagne verte et Koenigshoffen. 3 ateliers sont organisés les vendredis à 14h (19 novembre, 3 et 17 décembre). Il y aura un film en février. Un voyage à Colombey-les-Belles aura lieu pour aller voir le territoire Zéro Chômeur le plus proche. Sur le quartier, c'est Drugstore qui reçoit les personnes intéressées.

Marché

Le projet a été validé par l' élu (Pierre Ozenne). Axelle a écrit à Christophe Krebs, l'agent de la ville qui suit ce dossier. Il n'y a pas de réponse, malgré plusieurs relances. Il est convenu de contacter Pierre Ozenne.

Le président des commerçants non sédentaires du Bas-Rhin a transmis les noms de plusieurs commerçants intéressés.

Par ailleurs, Roos a échangé avec une personne prêt à relayer côté Allemand. Il faudra sans doute une réunion.

Strasbourg, capitale de Noël

Participer à la consultation. Notamment pour proposer un marché de Noël place de l'Hippodrome : <https://noel.strasbourg.eu/consultation>

Prochaines réunions

2^{ème} mercredi du mois : 12 janvier 2022, 9 février 2022, 9 mars 2022

Ordre du jour du prochain conseil : bilan du réveillon, bilan de la rencontre avec Alsace Habitat, Marché, organisation des réunions ouvertes (à articuler avec les forums de la SPL)...